



NOTA DE PRENSA N° 049-2015-GR.CAJ/UGEL-J/RR.PP

UGEL PREMIÓ CON TELEVISORES A CAMPEONAS MUNDIALES DE VÓLEY

En una ceremonia en las inmediaciones del parque central se realizó la premiación de las voleibolistas campeonas de las Olimpiadas Especiales 2015 en la ciudad de Los Ángeles en estados Unidos. Nuestra delegación de la provincia de Jaén, que representó al Perú, recibió por parte de la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel) un televisor y una Resolución de Felicitación para cada miembro de la delegación tras su recibimiento en nuestra ciudad.

La recepción tuvo lugar en las inmediaciones del cruce de Montegrande donde la concurrencia de autoridades, instituciones y población en general acompañaron a esta delegación de campeonas mundiales en un pasacalle hasta el parque central.

La Municipalidad Provincial de Jaén entregó Resoluciones de Alcaldía y Medallas como reconocimiento a Ana Cecilia Carrera Campoverde, Leydi Yadira Flores Leyva, Tady Tatiana Olivera Fernández, Roxana Emelina Herrera Mejía, Melina Judith Martínez Córdova, Alexandra Karina Mondragón Núñez, Milagros Soberon Cieza, integrantes de la delegación que obtuvo la medalla de oro en las Olimpiadas Especiales y que fue dirigida por la prof. Mauren Arana Arana, Coordinadora de Cultura y Deporte de la Ugel y la entrenadora prof. Luz Rivera del CEBE “Corazón de Jesús”.

En ese sentido, los diferentes sectores del Gobierno Regional de Cajamarca se hicieron presentes, como la Gerencia Sub Regional de Jaén, que en la persona del Gerente, Ing. Cleyver Aguilar Villena, entregó una tablet a cada una de las voleibolistas y a las docentes que acompañaron a las deportistas.

Así también, el sector Salud a través de la Dirección Sub Regional de Salud y el Hospital General de Jaén, entregaron Kits de electrodomésticos para las deportistas en una cena organizada por la Agencia Agraria de Jaén, donde también el director, Ángel Vera Goicochea y su equipo de trabajo agasajaron a esta delegación de voleibolistas.

“Definitivamente es insuficiente el aspecto material que podríamos otorgar en mérito a sus logros, sin embargo estas jóvenes nos han dado una gran lección de perseverancia; por nuestra parte la familia del Gobierno Regional no hemos querido ser ajenos a este reconocimiento por su esfuerzo”, sostuvo Wilson Baca, Director de la Ugel.

Cabe señalar que la Universidad Nacional de Jaén se hizo presente para otorgar resoluciones y un trofeo para las deportistas durante la celebración en horas de la tarde, dado que Milagros Soberon Cieza, una de las voleibolistas de esta delegación es estudiante de la UNJ.

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES

AGRADECEMOS SU DIFUSION